

**PERMAINAN *NOMENCLATURE CARD* UNTUK
MENGEMBANGAN KEMAMPUAN MEMBACA
PERMULAAN PADA KELOMPOK B USIA 5-6 TAHUN
DI RA USWATUN HASANAH**



SKRIPSI

**Diajukan Untuk Memenuhi Salah Satu Syarat
Penyelesaian Tugas Akhir
Dalam Bidang Pendidikan Islam Anak Usia Dini (PIAUD)**

**Oleh :
Meira Amalia Putri
NIM 1910410043**

**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS TARBIYAH
PRODI PENDIDIKAN ISLAM ANAK USIA DINI
TAHUN 2024**



KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS TARBIYAH

Jalan Conge Ngembalrejo Kotak Pos 51 Kudus 59322 Telepon (0291) 438818 Faksimile 441613
Email : akademik@iainkudus.ac.id; Website : www.iainkudus.ac.id



PERSETUJUAN PEMBIMBING

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa Laporan saudara :

Nama : MEIRA AMALIA PUTRI
NIM : 1910410043
Fakultas : Tarbiyah
Program Studi : Pendidikan Islam Anak Usia Dini
Judul : Permainan Nomenclature Card Untuk Perkembangan Kemampuan Membaca Permulaan Pada Kelompok B Usia 5-6 Tahun Di RA Uswatun Hasanah

benar-benar telah melalui proses pembimbingan dengan pembimbing sejak 10 Oktober 2022 sampai dengan 01 Desember 2023 dan disetujui untuk dapat dilanjutkan ke proses munaqasyah.

Kudus, 05 Desember 2023



Prof. Dr. H. Ihsan, M.Ag.
NIP. 196704041998031001



**KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS TARBİYAH**

Jl. Conge Ngembalrejo PO Box 51, Kudus 59322, Telp. (0291) 432677

PENGESAHAN MUNAQOSYAH

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan, bahwa skripsi

Saudara :

Nama : Meira Amalia Putri
 NIM : 1910410043
 Fakultas : Tarbiyah
 Prodi : Pendidikan Islam Anak Usia Dini
 Judul : **“Permainan Nomenclature Card Untuk Mengembangkan Kemampuan Membaca Permulaan Pada Kelompok B Usia 5-6 Tahun Di RA Uswatun Hasanah”**

Telah diujikan pada **2 Januari 2024** dan dinyatakan **LULUS** dalam Ujian Majelis Munaqosyah Skripsi, sehingga dapat dilakukan Yudisium Sarjana.

NAMA	TANGGAL	TANDA TANGAN
<u>Dr. Sulthon, M.Ag., M.Pd.</u> NIP.197011032005011004 Ketua/Penguji I	8/1/2023	
<u>Dewi Ulya Mailasari, S.S., M.A.</u> NIP. 197705192006042001 Penguji II	8/1/2024	
<u>Indy Ari Pratiwi, M.Pd.</u> NIP. 199101212020122017 Sekretaris/Penguji III	8/1/2024	
<u>Prof. Dr. H. Ihsan, M.Ag.</u> NIP. 196704041998031001 Dosen Pembimbing I	8/1/2024	
<u>Enny Yulianti, M.Pd.</u> NIP. 198707132020122009 Dosen Pembimbing II	10/2024	
<u>Prof. Dr. M. Nur Ghufron, S.Ag, M.Si.</u> NIP. 197811012005011002 Dekan Fakultas Tarbiyah	11/2024	



PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

Dengan penuh kejujuran dan tanggungjawab, **Meira Amalia Putri**, NIM: **1910410043**, menyatakan dengan sesungguhnya bahwa skripsi ini:

1. Seluruhnya merupakan karya saya sendiri dan belum pernah diterbitkan dalam bentuk dan untuk keperluan apapun, dan
2. Tidak berisi material yang pernah ditulis orang lain kecuali informasi yang terdapat dalam referensi yang dijadikan rujukan dalam penelitian skripsi ini.

Saya bersedia menerima sanksi apabila kemudian hari ditemukan ketidakbenaran pernyataan saya ini.

Kudus, 05 Desember 2023
Yang Menyatakan,



Meira Amalia Putri
NIM 1910410043

MOTTO

Akan ada masa dalam hidup seseorang merasakan satu persoalan, yang seakan-akan berat dipikul sampai merasa kesulitan dari ujung kepala sampai ujung kaki. Kalau ada seseorang yang merasakan keadaan seperti itu yakinlah kata Allah pada saat itu Allah sedang mengangkat derajatnya dan meningkatkan kualitas hidupnya untuk mencapai sesuatu istimewa yang belum pernah diraih.

“Allah tidak akan membebani seseorang, melainkan sesuai dengan kesanggupannya”

(Q.S. Al-Baqarah: 286)

Kuncinya, libatkan Allah dalam setiap persoalan apapun.

“Letakkan aku dalam hatimu, maka aku akan meletakkanmu dalam hatiku”

(Q.S. Al-Baqarah: 152)



PERSEMBAHAN

Alhamdulillahirobbil'Alamin, segala puji bagi Allah SWT yang telah memberikan nikmat, hidayah dan rahmat kepada penulis, sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini. Maka peneliti memberikan persembahan karya ini kepada:

1. Dua orang yang paling berjasa dalam hidup saya, Ibu Nur Azizah dan Bapak Hartono. Terimakasih sudah merawat dan membesarkan saya dengan penuh cinta, selalu berjuang untuk kehidupan saya, kerja keras dan menjadi tulang punggung keluarga hingga akhirnya saya bisa tumbuh dewasa dan bisa berada di posisi saat ini. Alhamdulillah kini saya bisa menyelesaikan skripsi ini dan saya persembahkan untuk kalian.
2. Ainurrofiq Al Kharits, adik satu-satunya yang paling penulis sayangi dan cintai. Semoga bertumbuh kembang menjadi anak yang bisa mengangkat harkat dan martabat keluarga.
3. Bapak Prof. Dr. H. Ihsan, M.Ag dan Ibu Enny Yulianti, M.Pd selaku dosen pembimbing. Terimakasih atas bimbingan, kritik, dan saran. Serta selalu meluangkan waktunya di sela kesibukan. Menjadi salah satu dari anak bimbinganmu merupakan nikmat yang sampai saat ini saya syukuri. Terimakasih Prof Ihsan dan Bu Enny, semoga jerih payahmu terbayarkan dan selalu dilimpahkan kesehatan.
4. Terimakasih kepada seluruh Dosen PIAUD yang sudah mengaplikasikan ilmunya untuk saya, semoga menjadi ilmu yang bermanfaat, berkah dan semoga saya bisa mengaplikasikan ilmu yang saya peroleh dengan sebaik-sebaiknya.
5. Kepala RA Uswatun Hasanah, Sholikhah, S.Pd yang telah memberikan izin bagi penulis untuk melakukan penelitian.
6. Guru kelas B3 Nailis Sa'adah S.Pd yang sudah memberikan kesempatan untuk melakukan penelitian diruang kelasnya dan membantu jalannya penelitian dengan sebaik-baiknya. Terimakasih juga untuk Nila Firdayanti S.Pd, Veti Nur 'Aini S.Pd, Maria Ulfah S.Pd, dan Umi Rosyidah S.E yang telah banyak membantu penulis dalam penyusunan skripsi. Serta guru-guru RA Uswatun Hasanah yang memberikan semangat dan motivasi dalam penyelesaian skripsi.
7. H. Fauzan, kakek sekaligus orang pertama yang paling khawatir ketika saya lagi tidak baik-baik saja. Sehat dan panjang umur selalu.
8. Terimakasih teman-teman IKAMARU KUDUS yang selalu menjadi tempat pulang, dan menjadi dampak positif untuk menjalani kehidupan.

9. Teman-teman seperjuangan PIAUD B angkatan 2019 yang telah kebersamai penulis dalam masa perkuliahan. Terima kasih untuk segala pengalaman dalam suka maupun duka.
10. Terimakasih teman-teman HMPS PIAUD, UKM CABOR, dan UKM KPN yang memberi begitu banyak pengalaman, menjadikan diri ini percaya diri, dan belajar public speaking dengan baik.
11. Teman-teman seperjuangan skripsi, Umi Ludfiyah, Hasanatul Fitriyah, Fifi Cahyaningsih dan Dwi Arum Septyana. Terima kasih sudah berjuang bersama dalam penulisan skripsi ini.
12. Terakhir, diri saya sendiri. Meira Amalia Putri atas segala kerja keras dan semangatnya sehingga tidak pernah menyerah dalam mengerjakan tugas akhir skripsi ini. semoga saya tetap rendah hati, karena ini baru awal dari semuanya.



PEDOMAN TRANSLITERASI ARAB-LATIN

Konsonan Tunggal						Vokal	
ب	B/b	ش	Sy/sy	ل	L/l	ا	tanpa tanda
ت	T/t	ص	Ş/ş	م	M/m	اَ..	A/a
ث	Ş/ş	ض	Ḍ/ḍ	ن	N/n	اِ..	I/i
ج	J/j	ط	Ṭ/ṭ	و	W/w	اُ..	U/u
ح	H/h	ظ	Z/z	ه	H/h	<i>Mādd</i>	
خ	KH/kh	ع awal	‘A/’a	ء akhir	A/’a’	بَا	Bā
د	D/d	ء akhir	A/’a’	ع awal	A/a	بِي	Bī
ذ	Ẓ/ẓ	ع	G/g	ي	Y/y	بُو	Bū
ر	R/r	ف	F/f	<i>Tasydūd</i>		<i>Yā’nisbah</i>	
ز	Z/z	ق	Q/q	أَب	abb	فَلَكِي	falakiy
س	S/s	ك	K/k	رَب	rabb	عَالِمِي	‘ālamiy
‘Ain/Hamzah di Belakang		‘Ain/Hamzah di-waqf		ال		Vokal Rangkap	
قَرَع	qara’a	الْفُرُوعُ	al-furū’	الْقَمَرُ	al-qamar	غَيْرِي	Gairī
قَرَأَ	qara’a	الْقَضَاءُ	al-qadā’	الشَّمْسُ	al-syams	شَيْئِي	Syaiun
Kata Majemuk dirangkai			Kata Majemuk dipisah			<i>Tā’ Marbūtah</i>	
جَمَلُ الدِّينِ	Jamāluddīn	جَمَلُ الدِّينِ	Jamāl al-Dīn	سَاعَةٌ	sā’ah		

KATA PENGANTAR

Alhamdulillahirabbil' alamin segala puji bagi Allah SWT yang telah memberikan rahmat, hidayah, taufik serta inayah-Nya kepada penulis sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul **PERMAINAN NOMENCLATURE CARD UNTUK MENGEMBANGKAN KEMAMPUAN MEMBACA PERMULAAN KELOMPOK B USIA 5-6 TAHUN DI RA USWATUN HASANAH** dengan lancar, meskipun belum mencapai tahap kesempurnaan. Semoga skripsi ini yang masih jauh dari kata sempurna dapat bermanfaat bagi penulis dan pembacanya.

Sholawat dan salam senantiasa tercurahkan kepada baginda Nabi Muhammad SAW yang telah membawa kita dari zaman kebodohan menuju zaman yang terang benderang. Semoga kita selalu mendapat syafaatnya untuk kita semua dihari kiamat nanti. Berkat rahmat dan karunia Allah SWT, penulis dapat menyelesaikan penulisan skripsi ini dengan lancar hingga memperoleh gelar Sarjana Strata (S1) Program Studi Pendidikan Islam Anak Usia Dini Fakultas Tarbiyah IAIN Kudus. Selesainya skripsi ini, tidak terlepas dari bimbingan, arahan, serta dukungan berbagai pihak. Oleh karena itu, penulis mengucapkan terimakasih kepada:

1. Bapak Prof. Dr. H. Abdurrohman Kasdi, Lc.M.Si. selaku rektor Institut Agama Islam Negeri Kudus.
2. Bapak Prof. Dr. M. Nur. Ghufron, S.Ag.,M.Si. selaku Dekan Fakultas Tarbiyah Institut Agama Islam Negeri Kudus.
3. Ibu Novita Pancaningrum, M.Pd selaku ketua Program Studi Pendidikan Islam Anak Usia Dini (PIAUD) Institut Agama Islam Negeri Kudus.
4. Bapak Partono, M.Pd.I selaku sekretaris Program Studi Pendidikan Islam Anak Usia Dini (PIAUD) Institut Agama Islam Negeri Kudus.
5. Bapak Prof. Dr. H. Ihsan, M.Ag dan Ibu Enny Yulianti, M.Pd selaku dosen pembimbing yang telah memberikan arahan dan motivasi yang baik sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi dengan lebih baik.
6. Bapak H. Nur Said, S.Ag.,M.Ag. selaku Kepala Perpustakaan beserta seluruh petugas perpustakaan Institut Agama Islam Negeri Kudus yang telah memberikan pelayanan yang baik ketika penyusunan skripsi ini.
7. Segenap Bapak/Ibu Dosen dan seluruh pegawai Institut Agama Islam Negeri Kudus, khususnya Dosen PIAUD yang telah memberikan ilmu pengalaman, dan motivasi kepada penulis dalam menyelesaikan studi ini.

8. Dua orang yang paling berjasa dalam hidup saya, Ibu Nur Azizah dan Bapak Hartono. Terimakasih sudah merawat dan membesarkan saya dengan penuh cinta, selalu berjuang untuk kehidupan saya, kerja keras dan menjadi tulang punggung keluarga hingga akhirnya saya bisa tumbuh dewasa dan bisa berada di posisi saat ini. Alhamdulillah kini saya bisa menyelesaikan skripsi ini dan saya persembahkan untuk kalian.
9. Kepala sekolah RA Uswatun Hasanah, Ibu Sholikhah S.Pd beserta seluruh dewan guru yang memberikan izin dan bantuannya untuk melaksanakan penelitian kepada penulis dalam menyelesaikan skripsi ini dengan lancar.
10. Ibu Nailis Sa'adah, S.Pd selaku guru kelompok B3 yang telah membimbing dan membantu dalam pelaksanaan penelitian sehingga skripsi ini dapat terselesaikan dengan lancar.
11. Bapak Ibu dan seluruh keluarga tercinta yang telah memberikan motivasi, dukungan, serta doa kepada penulis sehingga skripsi ini dapat terselesaikan dengan lancar.
12. Semua pihak yang terkait didalamnya yang tidak dapat penulis sebutkan satu persatu yang telah memberikan semangat, motivasi, arahan dan bantuan baik secara fisik maupun psikis dalam pelaksanaannya hingga selesainya penyusunan skripsi ini. Akhirnya penulis dapat menyelesaikan skripsi ini, dan penulis menyadari bahwa skripsi ini masih banyak kekurangan dan jauh kesempurnaan mengingat keterbatasan yang penulis miliki. Semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi penulis dan pembaca.

Kudus, 13 Desember 2023
Penulis

Meira Amalia Putri
NIM.1910410043